

ABSTRAK

Muhammad Mufid Pengaruh Return on Assets dan Price Earning Ratio Terhadap Sonhaji: Price to Book Value Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi Di PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk. Periode 2013-2022)

Return on Assets (ROA) menggambarkan profitabilitas perusahaan dengan membandingkan laba bersih dengan total aset yang dimiliki perusahaan. *Price Earnings Ratio* (PER) menggambarkan perbandingan antara harga saham dengan laba bersih per lembar saham. Kedua komponen ini menjadi faktor penentu dari baik tidaknya *Price to Book Value* (PBV), yang tentunya akan menunjukkan nilai perusahaan dibandingkan dengan nilai bukunya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Pengaruh *Return on Assets* secara parsial terhadap *Price to Book Value*; 2) Pengaruh *Price Earning Ratio* secara parsial terhadap *Price to Book Value*; 3) Pengaruh *Return on Assets* dan *Price Earning Ratio* secara simultan terhadap *Price to Book Value* pada PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan analisis asosiatif yang meliputi analisis regresi linier dan berganda, analisis korelasi Person Product Moment, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis yaitu uji signifikan parsial (uji t) dan uji signifikan simultan (uji f). Pengelolaan data menggunakan aplikasi SPSS for Macbook versi 26 sebagai penunjang pengolahan data awal. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Return on Assets* di PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk. secara parsial tidak terdapat hubungan antara *Return on Assets* terhadap *Price to Book Value*, diperoleh hasil pengujian hipotesis menunjukkan thitung dan ttabel yaitu $0.158 < 2,365$ maka H_a ditolak dengan tingkat signifikansi 0,878 dan nilai koefisien determinasi sebesar 27,4%. 2) *Price Earning Ratio* di PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk. secara parsial terdapat hubungan antara *Price Earning Ratio* terhadap *Price to Book Value*, diperoleh hasil pengujian hipotesis menunjukkan thitung dan ttabel yaitu $5.089 > 2.365$ maka H_a diterima, dengan tingkat signifikansi 0,001 dan koefisien determinasi sebesar 76,4%. 3) Secara simultan, *Return on Assets* dan *Price Earning Ratio* di PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk. berpengaruh terhadap *Price to Book Value*, diperoleh hasil pengujian hipotesis menunjukkan $F_{hitung} < F_{tabel}$ dengan nilai $2.348 < 4,74$ maka H_a diterima, dengan tingkat signifikansi 0,191 dan nilai koefisien determinasi sebesar 48,4%.

Kata Kunci: *Return on Assets*, *Price Earning Ratio*, dan *Price to Book Value*